



Zwei vielseitige Ausbildungen bei der AEK BANK 1826

Der Schritt von der Schulbank in die Arbeitswelt ist gross. Die AEK Bank begleitet Jugendliche in dieser lehrreichen, zukunftsweisenden und manchmal auch aufwühlenden Lebensphase als fördernde, engagierte und familiäre Ausbilderin.

Während der Lehrzeit erhalten Lernende bei der AEK Bank vertiefte Einblicke in die spannende und komplexe Bankenwelt. Als in der Region stark verankertes Unternehmen fühlt sich die AEK Bank nicht nur dazu verpflichtet, sondern ist stolz darauf, regionale Talente zu fördern. Pro Lehrjahr werden jeweils drei Lernende als Kaufmann/Kauffrau EFZ sowie eine Lernende/ein Lernender als Entwickler:in digitales Business EFZ ausgebildet. Beide Ausbildungen können wahlweise mit oder ohne berufsbegleitende Matura absolviert werden. Die Lernenden legen gemeinsam mit dem kompetenten Ausbildungsteam der AEK Bank den Grundstein für die individuelle Karriere.

Umfassende Ausbildung zum Bankkaufmann/zur Bankkauffrau

Die Ausbildung zum Bankkaufmann/zur Bankkauffrau dauert drei Jahre und wird seit dem Reformprojekt 2023 handlungsorientiert unterrichtet. Das kauf-

männische Ausbildungssystem der AEK Bank zeichnet sich durch seine Flexibilität aus: Während je vier Monaten besuchen die Lernenden insgesamt neun verschiedene Abteilungen. Das erste Lehrjahr steht im Zeichen der Basisdienstleistungen. Ab dem zweiten Lehrjahr liegt der Schwerpunkt auf der Kundenberatung in den Bereichen «Anlagen», «Vorsorge» und «Finanzierungen».

Neue Ausbildung im Berufsbild der Zukunft

Per Sommer 2024 bietet die AEK Bank erstmals auch die Ausbildung Entwickler:in digitales Business EFZ an. Die Lehre dauert vier Jahre. Lernende fungieren als Bindeglied zwischen Technik und Wirtschaft. Sie begleiten Projekte, optimieren Prozesse, analysieren und interpretieren Daten, kommunizieren Ergebnisse und führen Lösungen im digitalen Umfeld ein. Lernende werden bei der AEK Bank prioritär in Querschnittsfunktionen, beispielsweise in

den Abteilungen Unternehmensentwicklung, Informatik, Marketing & PR und Controlling eingesetzt.

Bewerben bis Ende Juni 2024

Interessierten wird empfohlen, sich bei der AEK Bank bis Ende Juni 2024 um eine Lehrstelle ab August 2025 zu bewerben. Das Auswahlverfahren startet jeweils im Juli und dauert mehrere Wochen. Detaillierte Informationen sind unter aekbank.ch/ausbildung ersichtlich. Die Ausbildungsverantwortlichen Fabio Bartlome und Céline Ramseier stehen bei Fragen gerne zur Verfügung.

Text und Bilder: zvg



AEK BANK 1826

Hofstettenstrasse 2, 3602 Thun

Tel. 033 227 31 00

www.aekbank.ch, info@aekbank.ch